



ひまわりだより

令和6年2月28日(金)
雅福祉会 松島こども園
担任：山城 史乃
新川 千明

寒い日が続いていますが、元気に園庭で運動遊びを楽しんでいるこども達です。運動遊びを取り入れたチャレンジカード2に積極的に挑戦する子が多く、最初の頃よりフラフープを回せる回数が増えていたり長縄跳びで郵便屋さんを皆で歌いながら数を数えること楽しんでいます。クラスの集まりで運動遊びを頑張っていた友達を紹介すると、刺激を受けてチャレンジする子もたくさんいます。体の使い方がだんだんわかってきて1度出来るようになったら他の運動遊びにも興味を持っています。少しずつ出来ることが増えてきていて、年長に向けて自信に繋げていけたらと思っています。

いすとりゲームを通して



雨の日に椅子とりゲームをして遊びました。ゲームを始める前に皆で椅子を並べようと思いますが、円に椅子を並べることが難しい様子です。また、ジャンケンに負けてしまい悔しがっている子もいます。



＜思考力の芽生え＞

「椅子を端っこで端っこでくっつけたら良いんじゃない？」と椅子の並べ方を友達に提案する姿。

＜言葉による伝え合い＞

ジャンケンに負けたが音楽に合わせて手拍子をしたり、「〇〇頑張れ〜！」と友達を応援する姿

豆まきをしました

先日豆まきをしました。豆まきの歌を歌いながら、「鬼が来たらたくさん豆投げる！」と意気込むひまわり組さんです。鬼が来ると少し怖がっている様子でしたが、勇気を出して鬼に豆を投げていましたよ。
子ども達の心の中の鬼は「お野菜食べられない鬼」「ねぼすけ鬼」等が多く、豆まきを通して心の中の鬼を退治していましたよ☆



お別れ遠足楽しかったよ！

お別れ遠足で真嘉比中央公園へ行きました。弁当を持って歩いて行くのは初めてでしたが元気に歩くひまわり組さんです。公園では、滑り台やブランコ等の遊具で遊ぶ子もいれば、先生や友達と一緒にしっぽとりをして遊ぶ子もいましたよ！遊んだ後は、朝から楽しみにしていたお弁当の時間です。座る友達を誘い合って美味しく食べていましたよ。お忙しい中のお弁当作りもありがとうございました。



2月生まれのおともだち



めい(10日)
おめでとうございます！



保護者の皆様へお願い



- ・アルバム制作のご協力ありがとうございます。提出期限が3月3日(月)までとなっています。こども達と1年間を振り返る機会にしたいと思っておりますので、お忙しい中ではありますが、よろしくお願いいたします。
- ・絵本貸し出しが3月6日(木)で最後になります。3月10日(月)に絵本返却となります。
- ・3月16日以降は、1号認定児は春休みとなります。2号認定児は、通常保育と行います。